
Neues vom Vorstandstisch 

 An der Sitzung von Samstag, 12. April 2014 in Zofingen fand das von Monika Wenger 

verfasste Protokoll vom 7. März 2014 Genehmigung.  

 Präsident Peter Iseli gab zwei Disziplinarverfügungen bekannt.  

 Förderbeiträge an die Klubs wurden ausbezahlt, die Mitgliederbeiträge werden nach Ostern 

eingefordert, teilte Kassier Gottfried Zaugg mit. Die Statistik 2012/13 zeigt einen weiteren 

Rückgang bei den Mitgliederzahlen auf. (-946)  

 Markus Vogel, Präsident der FTK, informierte über die Standardrevision. Noch gelte es einige 

klärende Gespräche zu führen, der Zeitplan sollte jedoch eingehalten werden können. Weiter 

wies Vogel auf den gelungenen Start des Expertenlehrgangs am 22. März 2014 hin.  

 Die Kommission „Mitgliederwerbung und –betreuung“ trägt einen neuen Namen – 

Kommission „Mitglieder“. Weiter machte Astrid Spiri auf einige freie Plätze im Sommerlager 

2014 in Sedrun aufmerksam und berichtete über geplante Aktivitäten im Bereich der Jugend- 

und Neuzüchter.  

 Gemäss Bericht des Bundesamtes für Lebensmittelsicherheit und Veterinärwesen (BLV) 

wurden im vergangenen Jahr Schweiz weit total 4 VHK-Fälle registriert. Da keine Meldung 

beim Präsidenten von Rassekaninchen Schweiz eingingen, kann davon ausgegangen werden, 

dass die Krankheit nicht bei Rassekaninchenzüchtern ausgebrochen ist, hielt Joseph Rey-

Bellet, Verantwortlicher Tiergesundheit, fest. Er informierte auch über einen in Deutschland 

entwickelten Enterocolitis-Impfstoff.  

 Der Vorstand nahm Kenntnis vom Revisionsbericht zur Jahresrechnung 2013. Dieser bestätigt 

die vorbildliche Rechnungsführung durch Kassier Gottfried Zaugg.  

 Das Budget 2014 weist tiefrote Zahlen aus. Bedingt durch den Rückgang der 

Tierwelterträgnisse von 86 000 Franken und der Subventionsbeiträge für die Umrüstung von 

Ausstellungsboxen im Betrage von 50 000 Franken wird ein empfindliches Minus 

ausgewiesen. Um künftig weitere Einsparungen tätigen zu können, sind 

Reglementänderungen erforderlich, die bis zur DV 2015 vorliegen sollen.  

 Dem Vertrag von Kleintiere Schweiz mit den Organisatoren der Gesamtausstellung 2018 in 

Freiburg wurde nicht zugestimmt.  

 Die Rückmeldungen zur POK 2014 fielen positiv aus. Der Anlass findet auch im nächsten Jahr 

in Nottwil statt.  

 Markus Vogel, OKP der Schweizerischen Rammlerschau Sempach 2015, informierte über den 

Stand der Vorbereitungsarbeiten. Total werden 4000 männliche Tiere erwartet. Die Suche 

nach den vielen benötigten Helferinnen und Helfern in den verschiedenen Bereichen 

befindet sich in vollem Gange.  

Die von den Klubs gestaltete Broschüre, die in Sempach abgegeben wird, trägt den Namen 

„Kaninchenwelt“.  

 Für die Nachfolge des an der DV 2014 aus dem Vorstand ausscheidenden Kassiers, Gottfried 

Zaugg liegt eine zweite Bewerbung von Treuhänder Peter Schuler, Reiden LU, Mitglied von 

Blau- und Weisswiener Rassekaninchen Schweiz, vor.  

 Die Herbsttagung vom 13. September 2014 in Schenkon LU steht unter dem Motto „Spinnen 

wir oder spinnen wir das Netz der Zukunft?“ Nationalrätin Nadja Pieren, Walter Gloor, 

Katharina Wermuth, Gion Gross und Peter Iseli werden über interessante Themen referieren.  

 Die nächste Sitzung findet am 24. Mai 2014 statt.  

 


